
 
  

 

 

 

Prot. 323/2017                       Cagliari,  16  giugno  2017 

 
A TUTTI I DIPENDENTI DEL COMPARTO CONTRATTUALE REGIONE SARDEGNA 

 

   

Ipotesi Accordo CCRL 2016/2018 – CHIARIMENTI 
 Colleghe e colleghi, dopo la firma, nella serata di martedì 6 giugno scorso,  dell’Ipotesi di Accordo 

con il CORAN sulla parte economica del CCRL 2016-2018, stanno circolando notizie false e 

denigratorie nei nostri confronti, con l’obiettivo di creare ad arte confusione e preoccupazione tra i 

lavoratori. Per questo motivo intendiamo precisare alcuni aspetti: 

 L’Ipotesi CCRL 2016/2018 è regolarmente valida perché sottoscritta da OO.SS. che mettono 

insieme circa il 52,5% della rappresentatività complessiva del Comparto ; 

 L’incremento economico medio nel triennio sarà di oltre €93,00 mensili : dopo oltre 6 anni di 

blocco riteniamo fondamentale essere riusciti a dare rapidamente una prima positiva risposta 

ai colleghi e alle loro famiglie; 

 Nessun’altro in Italia al momento ha firmato un Accordo migliore nel Pubblico Impiego : chi 

dice il contrario pubblichi i presunti Accordi migliori formalmente sottoscritti, e lo dimostri con 

documenti scritti e verificabili ; 

 Subito dopo la sottoscrizione definitiva del CCRL intendiamo avviare le progressioni 

professionali 2016-2018, senza nessuna modifica degli attuali livelli economici di transito 

all’interno delle Categorie ed Aree; 

 Per quanto riguarda il futuro Accordo su Riordino e Classificazione, lo discuteremo nei prossimi 

mesi e lo sottoscriveremo solo se ci garantirà che non vi sia alcuna penalizzazione a discapito 

dei lavoratori. In ogni caso entrerà in vigore solo dopo l’attuazione della nuova fase delle 

progressioni, nella quale il nostro obiettivo è quello di ottenere il transito del 100% del 

personale avente i requisiti con l’attuale sistema classificatorio.  

Ribadiamo infine che abbiamo sottoscritto l’Accordo utilizzando tutte le risorse economiche 

disponibili, e riservandoci la possibilità di modificare, in sede di rinnovo contrattuale normativo, 

alcuni istituti, compresa la possibilità di spostare risorse da una voce all’altra senza aumento di 

spesa complessiva. Al proposito precisiamo che tale proposta è stata presentata al CORAN prima di 

tutti da noi, ma non ci sono state le condizioni per trovare un’intesa. Insistere su quel punto in 

questa fase avrebbe significato rimandare, non si sa per quanto, la sottoscrizione dell’intera parte 

economica. Abbiamo quindi ritenuto essenziale, come già detto, dare risposte immediate 

portando a casa (nonostante tutte le difficoltà che ci sono state create) un significativo 

adeguamento economico, riservandoci di tornare sull’argomento alla ripresa delle negoziazione.  
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